
10 Septembre 2018, 

 

 

Chers amis, 

 

Au moment où Mgr Armand Maillard nous quitte, nous tenons à lui exprimer notre gratitude 
pour ses 11 ans de ministère parmi nous. Que de kms n'a-t-il pas parcourus pour rejoindre 
mouvements et paroisses de notre diocèse si étendu ! Malgré un emploi du temps très chargé, 
il aimait venir à nos conférences. Qu'il en soit vivement remercié. Nous lui souhaitons 
maintenant un ministère heureux dans son pays natal, St Dié à la cathédrale de grès rouge. 

C'est avec beaucoup de joie que nous accueillerons, le 23 septembre, notre nouvel 
archevêque, Mgr Jérôme Beau. Il vient à nous avec toute son expérience, en paroisse, au 
collège des Bernardins, d'évêque auxiliaire de Paris. Comme il l'a écrit, il désire en premier 
nous rencontrer, pour que nous puissions, l'heure venue, suivre ses directives avec 
empressement.  

La journée de son installation constituera un temps fort pour l'unité et le dynamisme de notre 
diocèse. Que chacun, dans la diversité de ses engagements, se sente partie prenante et 
réconforté pour sa tâche. 

Retenons la belle devise de notre évêque Pour l'espérance du monde. L'espérance, la petite 
fille Espérance, si chère à Péguy, si nécessaire à notre temps. Depuis des mois, la déferlante 
de l'actualité roule ses flots de boue qui nous comblent de confusion. Grande est la tentation 
du découragement. Sans nier la gravité des faits, osons regarder les signes positifs.  

Le message de Tibhirine continue à soutenir les efforts de rencontre avec les Musulmans. Des 
services comme le Secours Catholique, le Comité catholique contre la faim et pour le 
développement, Economie et Humanisme luttent avec leurs nombreux bénévoles contre la 
précarité et alertent l'opinion publique. Beaucoup de familles continuent à faire confiance à 
l'Ecole catholique. Le scoutisme réunirait encore plus de jeunes, s'il y avait assez de chefs. 
RCF atteint un nombre appréciable d'auditeurs qui ne sont pas des pratiquants habituels et 
contribue au rayonnement de notre Association....A chacun de poursuivre la liste, sans 
méconnaître les trop nombreux trous dans les mailles du filet. 

 

 Le trésor de l'Evangile, nous le portons dans des vases d'argile, nous dit S. Paul (II Cor 4, 7) 
Pour sa part, Foi et Culture s'efforce de faire connaître la riche tradition de l'Eglise et d'éclairer 
l'actualité à la lumière de l’Evangile. Notre Président vous informera du programme avec sa 
précision habituelle. A chacun de vous la responsabilité de rendre notre action plus efficace, 
par votre présence et vos suggestions. 

                                        A tous, bonne rentrée dans la joie de l'Espérance,  

 

Edouard COTHENET 


